



# BOX 4-5-9

EDICION DE LA CONFERENCIA DE SERVICIOS GENERALES

Vol. 12, No. 4

• Dirección Postal: Box 459, Grand Central Station, New York, NY 10017 •

Junio-Julio 1979

## VIGESIMA NOVENA CONFERENCIA APRUEBA LA PELICULA "A.A. VISTA POR DENTRO"

La primera película sobre A.A. para ser mostrada al público ha sido aprobada por la reunión anual de la Vigésima Novena Conferencia de Servicios Generales de A.A. (EE.UU./Canada) terminando así sus labores con esta histórica acción después de una semana de examinar los servicios globales de A.A. Después de varios arreglos técnicos, la película estará lista para la distribución. La fecha será anunciada en la próxima edición del Box 4-5-9.

Actuando en capacidad de asesor solamente, nunca como gobierno, la reunión de delegados elegidos de área, miembros de la Junta de Servicios Generales, directores de A.A.W.S. y el Grapevine, miembros del personal de la G.S.O. y el Grapevine por medio de sesiones formales plenarias, informes, mesas de trabajo y reuniones de comité, tuvieron en mente durante toda la semana el tema, "Los Legados: Nuestra Herencia y Mi Responsabilidad."

La película en colores de 28 minutos de duración, cuya atracción principal son los A.As. en escenas cándidas y sin ensayar y sin mostrar sus caras, fue recibida con aplausos cuando los 132 miembros de la Conferencia vieron la producción en forma de prueba. Su título es "Alcohólicos Anónimos--Vista por Dentro." Hecha bajo la supervisión del Comité de Literatura a nivel de custodios después de recibir autorización de la Conferencia de 1978, fue filmada en muchas reuniones de A.A. en los EE. UU. y el Canada por Karen y David Crommie de California, quienes son no-alcohólicos y han ganado varios premios por sus películas documentales.

Después de una discusión a fondo en la mañana y tarde del jueves y en la mañana del viernes, los miembros de la Conferencia acordaron las siguientes acciones dentro de las cuales son especialmente notables:

Agenda--que el tema para la Conferencia de 1980 se relacione con "La Participación--La Llave de la Recuperación."

Cooperación con la Comunidad Profesional--se recomendó que los miembros de A.A. les informen a los centros de tratamiento y a los programas de las cortes cuales reuniones hay disponibles para probables miembros.

Facilidades Correccionales--se recomendó la publicación del folleto "Seguro que es Mejor que Sentarse en una Celda," para residentes de las facilidades correccionales.

Finanzas--se recomendó que la contribución máxima aceptable de un miembro de A.A. sea de U.S. \$500, no \$300 como anteriormente, esto por motivo de la inflación, haciendo hincapié en que las contribuciones de grupo son la base principal del sostenimiento de los servicios mundiales.

Grapevine--se incitó a los representantes del Grapevine que pidieran a los grupos que sirvieran como patrocinadores de suscripciones para las facilidades correccionales y de tratamiento.

Convención Internacional--tres firmas comerciales harán ofertas para grabar las sesiones de 1980, usando A.As. que hacen  
(continúa en la p. 2)

## NOMBRADOS NUEVOS CUSTODIOS

Frank P. Smeal, no alcohólico, fue nombrado por la Vigésima Novena Conferencia para suceder a Arthur J. Miles, no alcohólico, como tesorero de la Junta de Servicios Generales efectivo Abril 28, 1979. Smeal ha trabajado en el mundo de la banca.

Kenneth H. Williams de Pittsburgh, Pa., también fue nombrado custodio Clase A (no alcohólico). Es profesor asistente de psiquiatría y medicina interna en la Escuela de Medicina de la Universidad de Pittsburgh. Se dedica a informar a sus colegas sobre el alcoholismo y A.A. y habló en el panel médico en la Convención de 1975 en Denver.

Como custodios regionales fueron elegidos: Stan C., Saskatoon, Sask., Canada; Richard D., Springfield, Mass.; LaVelle C., El Paso, Texas; y como custodio de servicios generales John R., New York. Todos son ex-delegados de la Conferencia.

El Box 4-5-9 es publicado cada dos meses por la Oficina de Servicios Generales de Alcohólicos Anónimos, 468 Park Avenue South, New York, New York.

©1979 Alcoholics Anonymous World Services, Inc.

Dirección de correo: P.O. Box 459, Grand Central Station, New York, N.Y. 10017.

Subscripciones: Individual, U.S. \$1.50 por año; Grupo, U.S. \$3.50 por año cada diez copias. Cheques: Hacerlos a favor de A.A.W.S., Inc., y deben acompañar la orden.

JUNTA DE SERVICIOS GENERALES

Más de 1,600 grupos nuevos  
2,000,000 Libros Grandes

Informe de custodios: El número de grupos de A.A. en 1978 aumentó en 1,654. Las ventas de literatura aprobada por la Conferencia alcanzaron su máxima en el año de 1978, y en el mes de Enero de 1979 aumentaron en un 30% sobre Enero de 1978. La distribución del Libro Grande pasó los dos millones en Octubre del año pasado.

La Junta se reunió enseguida de terminarse la Conferencia, y llevó a cabo reuniones durante los fines de semana de Julio, Octubre y Enero.

Es la intención de la Conferencia que la G.S.O. se sostenga por sí misma por medio de las contribuciones de los grupos (Séptima Tradición), para que la oficina no dependa tanto de las entradas por venta de literatura. A medida que esto ocurra, el costo de la literatura de A.A. puede ser reducido. Muy pronto la G.S.O. acusará recibo a cada grupo por cada contribución recibida.

Milton A. Maxwell, Ph.D.,  
coordinador, no alcohólico

CONFERENCIA

El trabajo durante el año  
nos lleva hacia la reunión anual

Comité de Custodios: Revisamos maneras de mejorar la Conferencia y consideramos sugerencias para el tema de la Conferencia y materias para la agenda.

El coordinador hizo notar que solamente la mitad de los grupos contribuyen a la Hermandad tanto en servicio como monetariamente, y con eso se privan del beneficio pleno del programa de A.A. A la inversa, la Hermandad se priva de talento. Sugirió que el tema de la próxima Conferencia hiciera énfasis en la necesidad de participación que tienen todos los grupos y miembros.

Recomendamos una presentación/discusión sobre "El Papel que Desempeñan los Custodios de la Junta de Servicios Generales y Como Son Elegidos."  
Mac C., coordinador

Informe de Personal: La Conferencia asume la responsabilidad de mando que tuvieron

ACCIONES DE LA CONFERENCIA (de la p. 1)

grabaciones como asistentes.

Literatura--se aprobó la publicación del folleto para alcohólicos de más edad, "Ahora es el Momento de Empezar a Vivir--Historiales de Quienes Vinieron a A.A. en Años Avanzados."

Política/Admisiones--se recomendó que los delegados nunca tengan menos del 66-2/3% del total de los votos de la Conferencia, sin poner un tope arbitrario en el número del personal de la G.S.O. y el Grapevine que son elegibles para votar.

Información Pública--se recomendó que el Comité de Información Pública a nivel de custodios produzca nuevos anuncios de radio y T.V., incluyendo anuncios en Español; recomendó también el uso del lenguaje de los sordos en los anuncios de la T.V.  
Informe y Carta Constitutiva--se recomendó hacer un índice más detallado del material de servicio en el "Manual de Servicios de A.A."

Facilidades de Tratamiento--se aprobó para la publicación (con revisiones) el nuevo folleto "A.A. en las Facilidades de Tratamiento."

Custodios--se aprobó la lista de nuevos candidatos a custodios; se recomendó también no estructurar de nuevo las regiones por el momento.

Grupos de "Alcohol y Píldoras"--que los grupos para miembros de doble adicción que llevan este nombre no sean puestos en los directorios de A.A.

La Conferencia también sugirió que se designe un comité de estudio para estudiar el procedimiento de producir y cambiar material de servicio y literatura aprobada por la Conferencia.

## LA JUNTA DE SERVICIOS GENERALES Y LOS COMITES DE CUSTODIOS

los fundadores de A.A., y por medio de su estructura, lleva el mensaje de A.A. También es el cuerpo que establece la política que expresa la conciencia de grupo de la Hermandad.

La secretaria de la Conferencia es el punto de contacto entre todos los miembros de la Conferencia y aquellos que sirven en los comités de servicios generales de área. Tenemos en nuestra lista de correos: 750 ex-delegados, 1,900 miembros de comité de distrito, 73 coordinadores de comités de área, 84 secretarios de área y 81 tesoreros, así como también otras personas interesadas en servicio.

A todos los A.As. se les fomenta que envíen, por medio de sus delegados de área sugerencias para la agenda de la Conferencia. Estas son presentadas al Comité de Agenda de la Conferencia para su aprobación, luego son compartidas en el Box 4-5-9 y otras publicaciones.

Phyllis M.

### A.A.W.S.

#### Llevando el mensaje en impresos bate el record

Informe de directores: En 1978, la distribución de libros, folletos y otros artículos llegó a la cantidad de 5,927,800 unidades. Literatura gratis enviada a los grupos y para informar al público en general alcanzó la cantidad de 693,000 piezas--valor de este inventario, U.S. \$36,700.

Despliegues de los Pasos y Tradiciones: Despliegues en forma de persianas para ventanas están disponibles para los grupos a U.S. \$20 cada uno o a U.S. \$35 el par (Inglés solamente).

Grabaciones: Para darnos un mejor control de la literatura que se está grabando y vendiendo en otras partes, consideraremos proporcionar cintas como un servicio.

Nueva Política para Imprimir los Pasos: Adoptamos una nueva política para las solicitudes de imprimir los Doce Pasos.

John W., coordinador

### COOPERACION CON LA COMUNIDAD PROFESIONAL

#### A.A. centro de atención en reuniones nacionales

Comité de custodios: En la Reunión Anual del Consejo Nacional de Alcoholismo lleva-

do a cabo en St. Louis, EE.UU., el año pasado, miembros de A.A. participaron en un panel sobre "Puentes que Tienen las Facilidades de Tratamiento Hacia Apadrinamiento de A.A."

Entre las personas del panel "Como Cooperan A.A. y los Consejos Locales" estaban el delegado de área, el coordinador de Información Pública de A.A., el presidente de una oficina central de A.A. y un ex-delegado.

También estuve en un seminario sobre alcoholismo donde colaboré con una presentación titulada "A.A. Ayuda en el Tratamiento."

Gordon Patrick, coordinador, no alcohólico

Informe del Personal: El Comité de Cooperación con la Comunidad Profesional y el personal de la G.S.O. llevan nuestro mensaje al alcohólico que aun sufre compartiendo información sobre nuestra Hermandad con grupos e individuos profesionales. Sarah P.

### FINANZAS

#### Grupos responden a la llamada para una participación más amplia

Comité de custodios: A mediados de 1978, los miembros del comité sintieron gran inquietud. Las contribuciones de los grupos estaban mucho más bajas que lo calculado, en realidad, ¡por debajo de las contribuciones del mismo período del año anterior! Nuestra meta de ampliar la base de sostenimiento por medio de los grupos parecía más lejana que nunca. El gerente de la G.S.O. se puso en contacto con todos los grupos para compartir nuestra inquietud. La respuesta ha sido sumamente grata. No solo fue detenida la baja sino que suficientes contribuciones entraron antes de fin de año para casi cuadrar el presupuesto y han seguido acelerándose durante el presente año. Para información más detallada, favor escribir a la G.S.O. Arthur Miles, coordinador, no alcohólico

### FACILIDADES CORRECCIONALES

#### Paquetes de literatura con descuento satisfacen necesidades especiales

Comité de custodios: Sometimos al comité de Conferencia el manuscrito y el trabajo

de arte para el nuevo folleto "Seguro es Mejor que Sentarse en una Celda" (Inglés solamente).

Se revisó el contenido de los paquetes de literatura que llevan descuento para incluir más literatura de recuperación, manteniendo el mismo precio por paquete. Hay un paquete adicional para alcohólicos jóvenes.

Aunque algunas áreas han desarrollado programas de apadrinamiento para los que van a salir de los centros de tratamiento, aun falta mucho que hacer. Sugerimos que los comités locales lleven a cabo, cuando se pueda, mesas de trabajo en los centros. Estas podrían incluir personal del centro, así como miembros de A.A. de "adentro" y "afuera." La mayor parte de los administradores de prisiones están ansiosos de cooperar con A.A., pero las personas que trabajan con comités de instituciones deben de comunicarse con las personas apropiadas cuando piensan llevar a cabo actividades de A.A.

W. J. Estelle Jr., coordinador, no alcohólico

Informe del Personal: Proporcionamos servicios a 1,210 grupos en facilidades correccionales y a los 160 comités de instituciones que les sirven.

Al inscribirse, cada grupo institucional recibe el Manual de Grupo (Inglés solamente), el Libro Grande, literatura gratis y el directorio de los grupos de A.A. en Instituciones. Cada grupo de "adentro" recibe el Box 4-5-9 y el Boletín de Instituciones. Hay paquetes de literatura con descuento (Inglés y Español) a la disposición de los grupos de "adentro" y los comités de instituciones.  
Vincina M.

## ARCHIVOS

La historia continúa viviendo en la G.S.O. y centros locales

Comité de Custodios: Hay más de 140 historiales de los primeros A.As. grabados en cintas magnetofónicas.

Nuestro vasto proyecto de ponerlos en microfilm sigue hacia adelante. Se hacen dos copias de todo el material original. Para mayor protección una está guardada en un lugar especial de almacenamiento y la otra está en los archivos.

Proveemos réplicas de algunas cosas especiales, incluyendo nueve fotografías, en

su mayor parte del libro "A.A. Llega a su Mayor Edad," y una fotocopia del manuscrito original del Libro Grande. A.A.W.S. tiene también un cassette con charlas del Dr. Bob y Bill titulado "Las Voces de Nuestros Co-Fundadores."  
Mike R., coordinador

Informe del Personal: En toda la Hermandad se comprende claramente la necesidad de preservar las cosas memorables de los 44 años de historia de A.A. Varias áreas, 15 o más, tienen o están formando centros de archivos en su localidad.

Estamos investigando la manera de mostrar visualmente los hechos sobresalientes de la historia de A.A.

Nell Wing, archivista, no alcohólica

## INTERNACIONAL

Nuevo comité hace proyectos para ayudar a A.A. globalmente

Comité de custodios: La primera reunión de este comité se llevó a cabo en Enero. Pensamos explorar maneras en las cuales nuestra Junta y Oficina de Servicios Generales puedan asistir al crecimiento de A.A. globalmente, prestando atención especial a los países que no tienen estructura de servicios.

Esperamos llevar este proyecto a cabo ayudando a establecer O.S.Gs. o centros de distribución de literatura, fomentando a los países con estructuras establecidas que compartan con aquellos que están tratando de establecer su estructura, y averiguar las maneras en que podríamos ayudar con traducción de literatura, experiencia en el servicio y otros intereses.  
Virginia H., coordinadora

## CONVENCION INTERNACIONAL/ FOROS REGIONALES DE A.A.

Comité de custodios:

Convención Internacional. Recomendamos "La Alegría de Vivir" como tema para la Convención Internacional de 1980 en Nueva Orleans.

Sugerimos que los oradores de la Convención de Denver 1975 no sean elegibles para hablar en Nueva Orleans.

Recomendamos lo siguiente: que un directorio de los salones de hospitalidad sea puesto en el estuche de inscripciones; que el valor de la inscripción sea de U.S. \$15

(esto cubre el baile de apertura, show, servicio de bus etc.); reservar una sección del Superdome para sordos.

Foros Regionales. Se han llevado a cabo once. Cartas recibidas de los participantes dicen que los Foros han sido bien recibidos e informativos.

Para mejorar futuros Foros se ha sugerido: (1) que personal de la G.S.O. cuente su historial alcohólico; (2) limitar la sesión de preguntas y respuestas y completarla por correo; (3) el área decida el número de mesas de trabajo; (4) continuar mostrando las películas de A.A.

Cec C., coordinador

#### Informe del Personal:

Convención Internacional. Nuestro Cuadragésimo Quinto aniversario será celebrado en Nueva Orleans los días 3 a 6 de Julio 1980.

Hay cuatro comités trabajando en la Convención: Custodios, Conferencia, Anfitriones y la G.S.O. Al-Anon tienen comités equivalentes.

En forma de mostrador los almuerzos y comidas serán servidos en el Superdome; 6,000 personas serán servidas por comida. Los boletos para las comidas serán vendidos con anterioridad junto con las inscripciones. Precios y menús también serán anunciados.

Todos los eventos más importantes se llevarán a cabo en la arena del Superdome; paneles y mesas de trabajo, en los cuatro cuadrantes del Superdome; alkaton, en las salas de baile de los hoteles; y habrán dos bailes de apertura.

El Hotel Hyatt Regency será la sede de A.A. La Universidad de Tulane tendrá dormitorios disponibles para 1,200 personas. Las habitaciones de los hoteles serán cedidas a medida que se reciban las reservas. Los formularios de inscripciones serán enviadas por correo con la edición del Box 4-5-9 de Octubre/Noviembre del presente año.

Los días viernes, sábado y domingo habrá servicio gratis de bus entre los hoteles y el Superdome.  
Betty L.

Foros Regionales de A.A. La Junta de Servicios Generales aprobó llevar a cabo cuatro foros por año. Son llevados a cabo por invitación de la región y planeados con el custodio regional, delegados y personal de la G.S.O. Al ofrecer un contacto personal y una comunicación de dos sentidos entre

las personas de una región que están interesadas en servicio y representantes de la Junta de Servicios Generales, la G.S.O. y el Grapevine. Los Foros están funcionando para mejorar la comunicación dentro de A.A.  
Susan D.

#### EXTRANJERO, REUNION DE SERVICIOS MUNDIALES, CORRESPONDENCIA EN ESPAÑOL

Enlace más fuerte entre mayor número de países

#### Informe del Personal:

Extranjero. Hay 149,336 miembros de A.A. en 8,737 grupos fuera de los EE.UU./Canadá.

Hay 24 oficinas de servicios generales, y a los miembros de A.A. en esos países se les fomenta que correspondan con sus propias O.S.Gs. Ya no tenemos la lista de los grupos en países con O.S.Gs.; los viajeros pueden ponerse en contacto con las diferentes O.S.Gs. para obtener la información de grupo.

Reunión de Servicios Mundiales. Treinta y cuatro delegados de 17 países asistieron a la Quinta Reunión de Servicios Mundiales en Helsinki, Finlandia.

Correspondencia en Español. Tenemos 245 grupos de habla Hispana en los EE.UU., Canadá y Puerto Rico. Hay Intergrupos Hispanos en Newark, N.J., New York, Chicago, Los Angeles, San Francisco, Washington y San Juan.

La G.S.O. imprime literatura en Español para los grupos en EE.UU., Canadá y Puerto Rico.

Hay diez O.S.Gs. en la América Latina y España. La mayoría de ellos imprimen y distribuyen literatura aprobada por la Conferencia, y casi todos tienen una estructura similar a la de EE.UU./Canadá.  
Beth K.

#### INFORMACION PÚBLICA

Los comités locales reciben y dan ayuda

Comité de custodios: El Comité de Información Pública de la Florida del Norte envió 2,919 cartas a los médicos del área y recibieron 99 pedidos de literatura y 13 pedidos para contacto en persona; 46 médicos acordaron poner literatura de A.A. en sus salas de espera; y 45 refieren sus pacientes a A.A.

Después de enviar un cuestionario a los comités de información pública, se vió que

lo más importante es interesar a un mayor número de A.As. en esta clase de trabajo. Un subcomité está revisando el estuche de información pública.

Jerry D., coordinador

Informe del Personal: En 1978 contestamos 8,308 solicitudes de información sobre A.A. de estudiantes, maestros, enfermeras, médicos, clérigos, miembros de familia y otros. Revisamos 4,476 recortes de periódicos que contenían artículos sobre A.A., y proporcionamos información a muchas publicaciones.

En este momento tenemos 264 comités de información pública y 425 contactos registrados en la G.S.O.

Betty L.

#### SESION DE COMPARTIMIENTO DE SERVICIOS GENERALES

#### Estudiados los problemas de clubs y de A.A. en el extranjero

Informe de custodios: Dos de las reuniones trimestrales fueron basados en A.A. a nivel mundial como resultado de los viajes de Bob P., gerente de la G.S.O.

Bob puso énfasis en que A.A. funciona en todos los países, todas las lenguas y todas las culturas. Tres factores parecen afectar el crecimiento de A.A.: dirección, literatura y estructura, así como también las clases de reuniones.

Pusimos nuestra atención en de qué manera puede ayudar la junta a los grupos en el extranjero. Dialogamos sobre los problemas de traducción, el valor que tiene el compartimiento y la posibilidad de que las oficinas de servicio sirvan a varios países a la vez.

Se dio énfasis también a lo mucho que tienen que aprender nuestra junta y nuestra oficina, como lo mucho que tienen para compartir.

El delegado australiano a la Reunión de Servicios Mundiales, quien estuvo de visita en nuestra sesión, sugirió que si vamos a ser el padrino sabio y maduro del resto del mundo, tenemos que fomentar a que otros acepten la responsabilidad de sus propios asuntos. Tenemos que "soltar."

En Enero, hablamos del problema de los clubs como: la exclusión de A.As. que asisten a grupos que se reúnen en los clubs, pero que no son socios del club; una separación clara del club y los grupos que se reúnen en él; aceptación de dinero de a-

fuera, así como la recolección de fondos a nivel público; juegos en la casa del club, en vez de hacer doceavos; la creencia de la comunidad de que el club es A.A.; y la debilidad de las oficinas centrales y de la estructura de servicios generales en lugares donde toda la actividad se centraliza en el club.

Consabido es que los clubs no van a desaparecer. Algunos de ellos tienen un fin útil y realzan la vida en A.A. así como también pueden causar problemas. Se piensa revisar las guías que hay sobre clubs.  
John W., coordinador

#### COORDINADORA DE SERVICIOS DE GRUPO

#### Variedad de material útil enviado a los grupos

Informe del Personal: La coordinadora de servicios es responsable de enviar el boletín Box 4-5-9 en Inglés, Francés y Español alrededor del mundo.

También es responsable de lo siguiente: material de servicio, las películas "La Historia de Bill," "Bill Habla sobre las Doce Tradiciones," "P.O. Box 459" y "Círculos de Amor y de Servicio." Mantiene al día las listas de grupos para sordos; asociaciones semejantes a A.A.; grupos en las fuerzas armadas; libros y folletos en otras lenguas; Solitarios; Internacionales; oficinas en el extranjero y oficinas centrales en los EE.UU. y el Canadá.

Susan D.

#### COORDINADORA DEL PERSONAL

#### Los días del personal se ocupan con correspondencia, viajes, visitas

Informe del Personal: Diez miembros de A.A. pertenecen al personal de la G.S.O. Su responsabilidad fundamental es contestar la correspondencia--durante 1978, más de 22,017 cartas.

En 1978 más de 1,069 personas visitaron a la G.S.O. Estas visitas nos dan la oportunidad de cambiar de información.  
Cora Louise B.

#### FACILIDADES DE TRATAMIENTO

#### Nuevo folleto reemplaza "A.A. en Hospitales"

Comité de custodios: Revisamos el bosquejo del folleto "A.A. en Facilidades de Tra-

tamiento" (para reemplazar "A.A. en Hospitales") y le pediremos comentarios al comité de Conferencia.

Se examinaron los problemas que pueden ocurrir cuando miembros de A.A. que son empleados en el centro de tratamiento coordinan las actividades de A.A.  
Ed S., coordinador

Informe del Personal: El 1ro de Marzo de 1979 teníamos 1,285 grupos en las facilidades de tratamiento--desde el año pasado, un crecimiento de 235 grupos. Esto indica que estas facilidades están refiriendo muchos más alcohólicos a A.A.

La hoja volante "¿De Aquí para Dónde Voy?" fue diseñada para el paciente que sale de uno de estos centros y para ponerle en claro que A.A. "afuera" está dispuesto a ayudar.

Beth K.

### NOMINACIONES

Nombrados nuevos custodios, directores y oficiales

Comité de custodios: Un subcomité estudió la posibilidad de estructurar de nuevo las regiones de la Conferencia y se llegó a la conclusión de que no era necesario por ahora.

También se aprobaron los nombres de los elegidos para servir en la Junta de Servicios Generales, directores y otros.  
Charles H., coordinador

### INTERNACIONALES, SOLITARIOS Y LIMS

Miembros de A.A. en alta mar y aislados empiezan grupos

Informe del Personal: Tenemos 590 Internacionales (A.As. que van al mar) que han empezado grupos en todas partes del mundo; hasta a bordo de naves donde hay 16 grupos.

Los 482 Solitarios incluyen miembros que hablan Inglés, Español, Francés y Alemán. No asisten a reuniones porque no hay grupos cercanos. Hasta que tengan la oportunidad de empezar un grupo, los Solitarios se mantienen sobrios leyendo literatura de A.A., la correspondencia y cintas magnetofónicas.

Hay 968 Padrinos de Solitarios que tienen correspondencia con los Solitarios. Los LIMS. son personas que no pueden salir de casa por enfermedad, y tenemos 25.  
Helen T.

### LITERATURA

Completado bosquejo de la biografía del Dr. Bob

Comité de custodios: El manuscrito de la biografía del Dr. Bob ha sido terminado. El de la biografía de Bill será terminado a fines de año.

Será reemplazado el historial de Lisa en el folleto "Los Jóvenes y A.A." por pedido suyo.

Hay cintas grabadas disponibles con la parte auditoria de la película "Bill Habla Sobre las Doce Tradiciones" y se proyecta hacer una del Libro Grande.  
Don N., coordinador

Informe del Personal: Nuestros ocho boletines tienen una circulación total 67,750 ejemplares: Box 4-5-9 en Inglés 40,000, en Francés 1,750 y en Español 9,100; El Boletín de Información Pública, 1,700; de Instituciones, 5,100; Informe Trimestral, 3,600; Acerca de A.A., 3,900.

Dos veces al año enviamos una carta a todas las oficinas centrales, comités intergrupales y centros de distribución de literatura en los EE.UU., en Canadá y en el extranjero para mantenerlos informados de lo que hay nuevo en literatura y material audiovisual.  
Lois F.

### INFORME DEL GRAPEVINE

Al llegar a los 35 años, el Grapevine proyecta nuevo libro

Informe de Directores: Hacia fines de año, la circulación del Grapevine era de 108,744 ejemplares. Desde que se empezó el nuevo programa del GvR (Representantes del Grapevine) en 1977, la circulación ha aumentado en un 17%, y existen más de 3,000 GvRs. y 79 comités del Grapevine.  
Charles H., coordinador

Informe del Personal: Tenemos el proyecto de producir un libro nuevo que tal vez se llamará "Lo Mejor del Grapevine" y que llevará lo mejor de nuestro material publicado en nuestros 35 años.

En 1978 hubo 25 artículos sobre los Doce Pasos y Doce Tradiciones en el Grapevine; 35 sobre viviendo en sobriedad; otros sobre la parte espiritual de A.A., servicio, historia de A.A. y temas humorísticos.  
Retha G., gerente

LOS LEGADOS MIRADOS DE CERCA  
HACEN QUE EL FINAL SEA EMOCIONANTE

Agrupados bajo ocho temas de mucho interés para la Hermandad, las 30 presentaciones fueron designadas para estimular un diálogo fructífero entre los miembros de la Conferencia, culminando en un minucioso estudio de nuestros Tres Legados.

Hubo más marcadas diferencias de opinión con relación al tema de "Los Grupos A y P (Alcohol y Píldoras)," después de que cuatro miembros de la Conferencia presentaron sus diferentes puntos de vista sobre si era aconsejable registrar estos grupos en los directores de A.A. El tema "¿Cómo

Encajan en las Tradiciones de A.A. Ciertas Reuniones, Francachelas, Cruceros, etc?" también produjo una amplia variedad de reacciones.

Otro tema que dió mucho en que pensar fue "Las Necesidades de Apadrinamiento que Tienen los Miembros Potenciales que Vienen a A.A. de las Facilidades de Tratamiento," produjo un compartimiento muy útil de las experiencias diferentes de muchas áreas.

Pero los miembros de la Conferencia estuvieron sustancialmente de acuerdo con el tema final, "Los Tres Legados--Nuestra Responsabilidad Hacia el Futuro," sobre el cual, nueve delegados presentaron comentarios detallados.

RESUMEN DE LA AGENDA

Domingo, Abril 22

Comida de apertura y reunión de A.A.

Lunes, Abril 23

Bienvenida

Pasar lista de todos los miembros de la Conferencia

Coordinadores de comités de Conferencia

Discurso apertura

Coordinador delegados de área

Personal G.S.O., Grapevine, diferentes departamentos

Informe Junta de Servicios Generales

Informe Convención Internacional 1980

Miembros de la Junta de Servicios Generales (custodios)

Informes de A.A.W.S., Grapevine, comités de custodios

Reuniones conjuntas de comités de custodios y Conferencia

Presentación/discusión: "Los Archivos"

Exhibición y discusión de película sobre A.A.

Preguntas y Respuestas

Martes, Abril 24

Presentación/discusión: "La Historia de la Literatura de A.A. Distribuida por la G.S.O."

Reuniones comités de Conferencia

Mesa de trabajo: "Comunicación dentro de A.A."

Informe Quinta Reunión de Servicios Mundiales

Informe: A.A. alrededor del Mundo

Presentación/discusión: "¿Cómo encajan en las Tradiciones Ciertas Reuniones?"

Reunión de delegados

Miercoles, Abril 25

Reuniones comités de Conferencia

Informe de mesa de trabajo: "Comunicación dentro de A.A."

Preguntas y Respuestas

Distribución de informes de comités de Conferencia

Jueves, Abril 26

Presentación/discusión: "Grupos A y P (Alcohol y Píldoras)"

Discusión de informes comités de Conferencia

Mesa de trabajo: "Autonomía de Grupo y Unidad de A.A."

Presentación/discusión: "El Papel de los Custodios de Servicios Generales y cómo son Elegidos"

Presentación/discusión: "Necesidades de Apadrinamiento de Miembros Potenciales que Vienen a A.A. de Facilidades de Tratamiento"

Sesión de compartimiento

Viernes, Abril 27

Discusión de informes comités de Conferencia

Informe de mesa de trabajo: "Autonomía de Grupo y Unidad de A.A."

Presentación/discusión: "Los Tres Legados--Nuestra Responsabilidad Hacia el Futuro"

Preguntas y Respuestas

Presentación de despedida

Sábado, Abril 28

Despedida